

Potencian capacidades de educandos a través de concursos de conocimientos

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 16 Enero 2020 10:22

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 4734



La realización de concursos de conocimiento a nivel municipal para la enseñanza media y media superior, fue una de las tareas desarrolladas durante la concluida etapa del curso escolar. Para conocer pormenores se conversó con Martha Cejas Orama, jefe de ambas educaciones en Minas de Matahambre.

¿Cómo se comportó el medallero?

De un total de 280 estudiantes presentados, de ellos 208 de secundaria básica y 72 de preuniversitarios, aprobaron 249, 188 de la enseñanza media y 61 de media superior, para un porcentaje de aprobado de un 88.93. De oro hubo 136 medallas, de plata 51 y de bronce 61, entre las dos educaciones.

¿Cuáles fueron las asignaturas que alcanzaron mejores resultados?

En este caso tenemos a Biología y Química en ambas enseñanzas. La escuela más destacada en preuniversitario fue el centro mixto Ismael Rodríguez Moreno, ubicado en el consejo popular Santa Lucía y en el caso de secundaria, la institución educativa Noel Medina Mariño, perteneciente al consejo popular Sumidero.

Potencian capacidades de educandos a través de concursos de conocimientos

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 16 Enero 2020 10:22

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 4734

La enseñanza media superior concluyó los concursos a nivel provincial el día 10 del presente mes, mientras que el nivel medio comenzó este 13 de enero, los cuales se extenderán hasta el 21.

Los concursos de conocimiento potencian las capacidades de los educandos para enfrentar exámenes de ingreso, a la vez que desarrollan habilidades cognoscitivas.